



*“Porque somos hechura suya, creados en Cristo Jesús para buenas obras, las cuales Dios preparó de antemano para que anduviésemos en ellas.”*

*– Efesios 2:10*

## Peticiones de Oración

Fundación de dos nuevos centros de estudio en ciudades no alcanzadas.

IV Congreso de MINTS Centroamérica a realizarse en Guatemala durante el mes de Enero 2020.

Elección de la nueva Junta Ministerial para el período 2019-2021. Orar por los candidatos y las funciones que deben ejercer.

## Próximas Actividades

**Oct 05**– Inicia Curso de Cristología en cantón Ateos, La Libertad.

**Oct 12**– Inicia Curso de Hermenéutica Bíblica en Santa Ana.

**Oct 12**– Inicia Curso del Libro de Daniel en Lourdes, Colón.

**Oct 26**– Finaliza Curso de Historia de la Iglesia Antigua en Santa Ana.

**Oct 29**– Inicia Curso de Sociología Pastoral en Santa Ana.

Las buenas obras es un tema que causa controversias cuando tratamos de entenderlo fuera de las Escrituras. El hombre suele poner en el centro de ellas para presumir que por hacerlas tiene alguna participación en su salvación. La enseñanza bíblica muestra que las obras de los creyentes solamente son una *evidencia* de su salvación en Cristo y no la *causa* de ella; es decir, somos salvos por gracia a través de la fe *para* obras y no *por* las obras. Somos salvos por Cristo para servirle a Él, sirviendo a su iglesia. La pregunta que debemos responder es esta: ¿qué relación tiene la educación teológica en el asunto de las buenas obras? Según el concepto paulino hay mucha relación, ya que el apóstol Pablo enseña que Dios eligió a un pueblo para reflejar Su carácter y esta es una labor esencial que implica perfeccionamiento en el conocimiento de Dios a través de las Escrituras. Así que, la relevancia de nuestra educación teológica radica en que permite a los santos estar adecuadamente equipados para hacer aquello a lo que son enviados, es decir, para hacer buenas obras que glorifiquen a Dios en todas las áreas. Durante el mes de Septiembre continuamos con el programa de estudio en todos los centros de SIMES. Observamos motivación y constancia para seguir avanzando en el conocimiento de Dios a través de las Escrituras. Estoy muy contento por esto, ya que no hay un avivamiento más genuino que anhelar el conocimiento de Dios para hacer su voluntad. ¡Que Dios permita estar dedicados a la obra que Él nos ha encomendado!

Durante la primera semana del mes dediqué tiempo para calificar las tareas de algunos cursos que han finalizado recientemente; estos son: Sociología (Sacacoyo) e Historia de la Iglesia Antigua (Santa Ana). Estoy muy satisfecho con el trabajo y esfuerzo que están realizando los estudiantes; algunos siguen avanzando con dificultades pero no han desmayado. Su criterio teológico se está fortaleciendo y nos anima a continuar. El día Martes 03 viajé a la ciudad de Santa Ana para iniciar el curso Historia de la Iglesia Post-Reforma en el Instituto Bíblico Oasis (IBO). En esta ocasión compartí la primera de tres conferencias que se ofrecerán en este curso. Fue una jornada de tres horas en las que hubo mucho aprendizaje histórico. Este es el último curso de historia que este grupo recibirá. La asistencia se mantiene con doce estudiantes regulares y constantes.

En la segunda semana atendí algunos compromisos administrativos y también hubo actividades académicas en los centros de estudio. El día Jueves 12 asistí a una reunión virtual con el Rev. José Ramírez, Decano Académico de MINTS Centroamérica para tratar varios asuntos regionales importantes; entre ellos: el próximo Congreso 2020 y algunos proyectos que presentarán oficialmente en ese evento. Fue una reunión muy amena y productiva para avanzar en el trabajo ministerial. Seguimos orando por ello. El día Sábado 14 viajé a la ciudad de Santa Ana para iniciar el curso Historia de la Iglesia Antigua en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) grupo Sabatino. Estuve presente para introducir el curso y presentar al Lic. Carlos Ernesto Chávez, profesor asistente de SIMES, quien estará compartiendo este curso. Fue una jornada de cuatro horas en las que se estudió el nacimiento, conflictos, persecuciones y legado de la iglesia primitiva. Este es el cuarto curso que recibe este nuevo grupo durante este año. Por la tarde de este día, se realizó la segunda conferencia del curso Apologética Introdutoria en el Seminario Gracia y Verdad (SEBIT) de la ciudad de Santa Ana. Estuvo presente el Lic. Mario Corleto, profesor asistente de SIMES, que expuso tres horas de clase en las que hubo mucha reflexión bíblica sobre la defensa de la fe ante diversas áreas de la vida. El grupo sigue constante con doce estudiantes, todos al nivel de Licenciatura.

Durante la tercera semana continuaron las actividades académicas en algunos centros de estudio. El día Martes 17 viajé a Santa Ana para dictar la segunda conferencia del curso Historia de la Iglesia Post-Reforma. Fueron tres horas de clase en las que se analizó las controversias y las reacciones en las tres grandes ortodoxias: católica, luterana y reformada, durante el período denominado “era de los dogmas y las dudas.”



El día Viernes 20 viajé en compañía de mi familia a la ciudad de Ahuachapán para iniciar el curso Antropología Teológica en Centro Teológico Reformado (CENTRA). Estuve presente para acompañar a mi esposa que es la profesora del curso. En esta ocasión dicté la primera de dos conferencias que se ofrecerán. Fue una jornada de tres horas de clase en las que se expuso el origen del hombre y la imagen de Dios en el hombre. El grupo sigue avanzando y se mantiene con catorce estudiantes. Aunque fue una jornada muy provechosa, estuvimos muy preocupados porque antes de salir de casa, mi hijo Marvin Jr. tenía fiebre; sin embargo, debíamos llevarlo con nosotros. Durante la conferencia su salud se complicó aún más y al volver a casa iniciaron los vómitos y diarrea. Realmente dormimos muy poco esa noche; oramos al Señor y al día siguiente fuimos al médico para tener un diagnóstico. Se determinó que era sinusitis y quedó tres días incapacitado. La gracia del Señor obró y su recuperación fue exitosa.

El día Sábado 21 viajé a la ciudad de Santa Ana para asistir a la Tercera Reunión de Coordinadores de SIMES correspondiente a este año. Dirigió esta reunión el Rev. José Ramírez, Decano de MINTS Centroamérica por videoconferencia; hubo participación de seis centros de estudios y miembros de la Junta Ministerial. El devocional de este día estuvo a cargo del Pr. Jhoni Rodríguez y fue titulado “Mi Servicio a Cristo” con base en Filipenses 2:5 y siguientes. Hubo tres mesas de trabajo en las que se trataron asuntos ministeriales, financieros y académicos. Este día se informó que oficialmente se elegirá a la nueva Junta Ministerial de SIMES en la última reunión de este año para el período 2019-2021. Estaremos orando por los candidatos y por las funciones que cada uno de ellos tendrá que ejercer. El detalle de las mesas de esta reunión y los acuerdos alcanzados está registrado en el Acta que está agregada en nuestros archivos. Este mismo día por la tarde, se realizó la segunda conferencia del curso de Filosofía en el Centro Teológico Misionero Bethel (CETMIB) en la ciudad de Lourdes. Estuvo presente el Lic. Mario Corleto, profesor asistente de SIMES, quien expuso tres horas de clase en las que reflexionó sobre las diversas expresiones de la filosofía occidental y la respuesta bíblica ante cada una de ellas. Este grupo es el más avanzado dentro del programa de estudio; sin embargo, la asistencia ha disminuido en los últimos meses. Oramos a Dios para que se agreguen más estudiantes y el grupo pueda consolidarse.

Durante la última semana dediqué tiempo para preparar cuatro carpetas de ingreso de nuevos estudiantes del Centro Teológico Shekinah (CETES) ubicado en cantón Ateos, departamento de La Libertad. Fueron enviadas al Rev. José Ramírez el día Sábado 28 para obtener la carta de admisión y convalidación. Con estas carpetas se completa un grupo de diez estudiantes inscritos que continúan en este centro de estudios. Finalicé la semana calificando las tareas de algunos cursos que finalizaron recientemente; estos son: Libro de Nehemías (Ahuachapán) y Homilética (Santa Ana). Ha sido muy grato observar el crecimiento que los estudiantes demuestran a través de sus trabajos y sus exposiciones. La labor educativa de SIMES incluye la formación en investigación y la promoción de una cultura de lectura entre los estudiantes. No es una tarea fácil, pero con paciencia vamos observando los frutos de esta labor cuyo fin es preparar en forma eficaz a los líderes de las iglesias locales para servir más y mejor al Señor.

Dios ha sido bueno y fiel al habernos permitido finalizar este mes y tenemos muchas razones para estar agradecidos. Agradezco a todos los hermanos y hermanas que hasta hoy sostienen este ministerio con sus constantes oraciones y sus aportes financieros. Les invitamos a seguir apoyando nuestra labor ministerial para seguir compartiendo la sana doctrina a través de la formación teológica en El Salvador.

¡A Dios sea la Gloria!

**Lic. Marvin Argumedo**

Director Nacional SIMES

**Más Información:** (503) 7103-5175 | (503) 2441-9640 | [simes.contacto@gmail.com](mailto:simes.contacto@gmail.com)

[www.simesvirtual.jimdo.com](http://www.simesvirtual.jimdo.com)

